

**榮議員** 旧県立海部病院の活用に係る要望書の提出結果について、お尋ねします。出す当時の要望内容としては、避難や備蓄倉庫など、また、高速バスのステーションを核とした商業、観光施設、それから、高齢化社会を迎え健康寿命を延ばしていただくための健康増進施設というようなことで、現時点では、牟岐町が跡地活用のために資金を出して参画する計画はないというふうな内容の要望書だったと思います。それにつきまして、どのような回答が得られたかお聞きします。また、回答によっては、実現を目指して働きかけることがあれば、それをお答えいただけたらと思います。よろしくお願いします。

**杣富議長** 福井町長。

(福井町長 登壇)

**福井町長** 榮議員のご質問にお答えします。旧海部病院施設の活用に係る牟岐町からの要望についてですが、本件については、昨年、平成30年9月議会でもご審議いただきましたが、その後の経過についてのご質問だと思います。前回は要望を受けて県がどのように対応していただけるのかは未定でして、県の立場からすれば当然牟岐町だけの施設をするわけにはいかず、また、県として不要不急のものはできないかと思っておりますとお答えしましたが、前回のお答えから前進しておらず、現時点では県から返事はありません。県にとっても簡単に解決できない非常に苦慮している問題だと思いますので、4月の選挙が終わった時点で再度協議を開始する必要があると思っております。以上です。

**杣富議長** 榮議員。

**榮議員** 県からまだ回答がないということですけど、要望につきまして再度実現を目指して働きかけをしていただきたいと思います。その点、どうでしょうか。

枅富議長 福井町長。

(福井町長 登壇)

福井町長 只今、タイミング的に選挙体制に入っていて、なかなかそういうふうな建設的な議論を進めるような時期では、今はないので、選挙が終わってから再度検討開始する、要望を開始するというふうなことかと思います。大変申しわけありませんが、そういうことでよろしくお願いします。

枅富議長 榮議員。

榮議員 いろいろ事情もあるようですが、町長も任期一杯はいろいろ牟岐町のことを考えてやっていただきたいと思いますので、どうぞよろしく申し上げます。